

Vos communes

SAINT-MAXIMIN

Le Relais petite enfance à la découverte de la nature



Les jeunes enfants ont pu voir de vraies grenouilles.

Jeudi, le Relais petite enfance (RPE) du Haut-Grésivaudan a proposé une sortie nature à l'Espace naturel sensible de Saint-Maximin, le marais d'Avalon.

Nathalie Bosson-Miellet, du Relais petite enfance (RPE) du Haut-Grésivaudan, a envoyé au Département un projet dans le cadre de la campagne de sensibilisation et d'animation lancée chaque année de mai à octobre, sur la thématique "Nature et lien social". Ces sorties encadrées par des professionnels sont accessibles aux structures comme les RPE, les crèches, les enfants en difficulté, les publics en précarité sociale ou en situation de handicap. C'est la deuxième année que le RPE du Haut-Grésivaudan bénéficie d'une telle sortie.

Nathalie Bosson-Miellet trouve que « la session de juin-juillet est bien par rapport à celle de septembre, car les jeunes enfants sont plus grands. Les sorties avec un intervenant extérieur, c'est bien parce que connaître la nature c'est important et que c'est mieux d'être dans la nature pour la découvrir. Il faut qu'on développe ces choses au cas où le Covid redémarre. »

Un point de vue partagé par Lydie Borron, l'animatrice nature : « Il est essentiel de transmettre très tôt un lien avec la nature », juge-t-elle.

Ce jeudi, l'animatrice nature avait préparé des photos d'animaux locaux à retrouver et des trésors à découvrir. « Des graines d'arbres, comme les noix, les noisettes, les fruits des érables, mangés par les animaux, pour faire le lien », a expliqué Lydie Borron.

Les enfants étaient chargés de placer les trésors dans des boîtes d'œufs. L'animatrice a montré aux adultes que chaque partie de la boîte était colorée pour y rassembler des éléments de la même

couleur.

Lydie Borron a donné ce genre d'idées pédagogiques aux assistantes maternelles pour qu'elles puissent reproduire toutes seules des activités nature. Nathalie Bosson-Miellet aimerait justement organiser ce genre de sorties aux Lômes.

L'animatrice nature a aussi joué l'histoire de la grenouille à la grande bouche avec plusieurs marionnettes, puis proposé une activité de coloriage et collage avec des éléments naturels sur une grande grenouille, activité qui a beaucoup plu aux enfants et à leurs accompagnatrices.

Le moment où les enfants ont pu voir de vraies grenouilles dans le marais a été un plus très apprécié !

Pour le grand public, le Département propose en été les "Rendez-vous nature en Isère". Les animations sont listées sur le site www.biodiversite.isere.fr



Lydie Borron, l'animatrice nature. 3/3 : Lydie Borron Photo Le DL